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Monsieur le préfet,

Dans le cadre du projet de méthanisation industrielle, je constate qu’une fois de plus nos
villages de Haute Saône doivent supporter une installation au profit des villes.

Les habitants doivent supporter des équipements générateurs de nuisances comme les
élevages industriels, les LGV, les autoroutes, les centres d’enfouissements et les
incinérateurs de déchets, l’épandage des boues de stations d’épurations, les éoliennes,
et maintenant les méthaniseurs au détriment de leurs paysages.

Il est sans doute plus important de privilégier ces projets que de nous apporter des
solutions aux problèmes des fermetures de nombreux services publics dont nous
devons bénéficier : transports collectifs, désertification médicale, zones blanches pour la
téléphonie, internet, etc.….

Retraité agricole, Monsieur le préfet je formule un avis défavorable à la construction d’un
site de Méthanisation à Grandvelle en Haute Saône.

Ce projet de méga méthaniseur de Grandvelle amène un certain nombre de remarques.

La production d’énergie ne doit pas remplacer et être en concurrence avec la
production alimentaire. Alors qu’une crise alimentaire mondiale liée à la guerre en
Ukraine se profile
Nuisances olfactives occasionnées lors de l’épandage du digestat
Pollution visuelle par la construction de bâtiment de plus de 8 mètres de haut.

Risques élevés de pollution des cours d’eau.
La pollution due à l’épandage : risque pour la biodiversité et l’appauvrissement des
sols
Dégradation des sols avec l’épandage du digestat
Circulation intensive d’engins liée au trafic routier engendré par les tracteurs et
camions sur les réseaux routiers, alors qu’on incite la population à réduire ses
déplacements pour réduire la pollution.
Risques industriels élevés : incendies, explosions, débordement de digestat, …
N’oublions pas que l’Allemagne est en train de stopper tous les méthaniseurs de ce
type.

La commune de DEVECEY s’est opposée à ce projet, alors que ce village est tout près
de Besançon.

Ce projet est inadapté aux problématiques actuelles tant écologiques qu’alimentaires et
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ne doit son existence qu’à une volonté d’utiliser des systèmes d’aides et de subventions.

En espérant que vous prendrez en considération ma demande et vous remerciant par
avance, veuillez agréer

Monsieur le Préfet l’expression de mes sentiments respectueux.

Madame Charles GODARD

12 route de Vellexon

70130 VELLEXON VAUDEY QUEUTREY
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